

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 28.01.2014

Alles mobilisieren für das letzte große Rennen Anrührender Film mit Didi Hallervorden im Capitol Theater Kerpen

Auch im Alter noch Ziele haben und sie mutig angehen! Das ist die Botschaft des erfolgreichen Kinofilms „Sein letztes Rennen“. Mit Begeisterung und Bewunderung reagierten Fachwelt und Publikum gleichermaßen auf Dieter Hallervordens fulminantes Kino-Comeback als Altenheim-Bewohner, der noch mal den Berlin-Marathon laufen will. Hallervorden, einmal nicht als Spaßvogel, stellt sich als Ex-Champion seinem härtesten Wettkampf - dem Leben. Der rüstige Rentner packt seine Laufschuhe wieder aus und beginnt, für sein letztes großen Rennen zu trainieren - belächelt vom Altenheimpersonal und bestaunt von den Mitbewohnern.

Es geht um die Probleme des Älterwerdens und die Notwendigkeit des Weitermachens, ums Stecken neuer Ziele und darum wie man den Verlust eines geliebten Menschen verkraftet. Eine warmherzige, hintergründige Arbeit, humorvoll im Ton, ernst in der Aussage, getragen vom souveränen Dieter Hallervorden!

Die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus zeigt den Film „Sein letztes Rennen“ am Mittwoch, den 12.02.2014, um 15.00 Uhr, im Capitol Theater in Kerpen. Der Eintritt beträgt 6,50 €. Im Preis ist ein Getränk enthalten.

Achtung: Die Filmreihe „Ansichtssache“ läuft ab 2014 jeden zweiten **Mittwoch** im Capitol Theater!